

Die Sunset-Lounge startet wieder

An Christi Himmelfahrt, am Donnerstag, 18. Mai, geht es auf der Aussichtsplattform wieder los / Welche Weingüter bewirten dieses Jahr?

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED
LYNN NAGY

Weinstadt.

Am 1. April wurden auf der Aussichtsplattform Luitenbacher Höhe bei einem kleinen Weinausschank sieben „Weinkönige“ gewählt, über das lange Wochenende mit dem 1. Mai wurde der Premium-Spot vom zweiten Weindorf „auf Achse“ bespielt - am Himmelfahrtsdonnerstag, 18. Mai, startet auf der Aussichtsplattform in den Weinbergen über Großheppach wieder die beliebte „105 Grad Oex Sunset Lounge“.

Weingüter wechseln sich mit Bewirtung ab

Auch dieses Jahr sieht das Konzept wieder vor, dass sich verschiedene Weingüter und Gastronomen aus Weinstadt, die Weinfreunde Großheppach und auch die Remstalkellerei mit der Bewirtung der Aussichtsplattform bis einschließlich des letzten Wochenendes im August abwechseln. Die Veranstaltung hat sich in den vergangenen Jahren als echtes Erfolgsrezept erwiesen: Die Kombination aus guter Aussicht, Bewirtung mit Wein und kleinen Speisen und chilliger Lounge-Musik scheint besonders in den Abendstunden und bei gutem Wetter den Nerv der Zeit zu treffen.

Seit 2022 ist außerdem der Eintritt frei: Dadurch war der Andrang auf die Sunset-Lounge an manchen Wochenenden so hoch, dass er das zuständige Weingut fast an seine Belastungsgrenze brachte - und es manchmal keine freien Gläser mehr gab (*wir berichteten*): „45 000 Besucherinnen und Besucher genossen fabelhafte Sonnenuntergänge bei cooler Lounge-Musik, ausgesuchten Weinen und vielfältigen Gaumenfreuden“, teilt die Stadt Weinstadt nun mit.

Die Sunset-Lounge hat immer freitags und samstags von 17 bis 23 Uhr geöffnet, sonn- und feiertags (so wie am ersten Öffnungstag an Christi Himmelfahrt) von 11 bis 20 Uhr.



Das erste Wochenende mit der „Sunset Lounge“ auf der Luitenbacher Höhe Ende Mai 2022.

Archivfoto: Schneider

Die Bewirtungsbetriebe 2023 stehen nun fest: Vom 18. Mai bis 21. Mai bewirten das Weingut Kuhnle aus Strümpfelbach, vom 26. Mai bis 29. Mai die Remstalkellerei. Vom 2. Juni bis zum 4. Juni ist das Weingut Idler aus Strümpfelbach auf der Aussichtsplattform anzutreffen, das Wochenende darauf vom 8. Juni bis zum 11. Juni das Weingut Dobler aus Beutelsbach. Das Großheppacher Weingut im Hof von Armin Zimmerle übernimmt vom 16. Juni bis zum 18. Juni das Kommando, vom 23. Juni bis 25. Juni bewirten die Weinfreunde Großheppach bei „Rock am Berg meets Sunset Lounge“. Vom 30. Juni bis zum 2. Juli betreibt das Weingut

Mödinger aus Strümpfelbach die Sunset-Lounge, vom 7. Juli bis zum 9. Juli das Weingut Klopfer aus Großheppach und vom 14. Juli bis zum 16. Juli das Weingut Bernhard Ellwanger aus Großheppach.

Das Strümpfelbacher Weingut Knauf bewirten vom 21. Juli bis zum 23. Juli, es folgt der Betrieb Weinbau Sabine Sigle aus Großheppach vom 28. Juli bis zum 30. Juli. Die letzten vier Wochenenden im August übernehmen Mannschreck Weine aus Strümpfelbach (4. August bis 6. August), das Weingut Gold aus Großheppach (11. August bis 13. August), das Weingut Wissmann-Stilz aus Schnait (18. August bis 20. August)

und das Schnaiter Weingut mit Destillerie Rühle (25. August bis 27. August).

Keine direkte Zufahrt möglich und begrenzte Anzahl an Parkplätzen

Auch dieses Jahr weist die Stadt Weinstadt auf die nicht ganz einfache Anreise hin. Denn die Aussichtsplattform liegt mitten in den Weinbergen, die direkte Anfahrt mit dem Auto ist nicht erlaubt. Die Stadt bittet darum, mit den öffentlichen Verkehrsmitteln anzureisen, weil auch beim nächstgelegenen Parkplatz bei der Prinz-Eugen-Halle in Großheppach nur eine begrenzte Anzahl Parkplätze zur Verfügung stehen.